

# HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA

## KLIPING

KLASIFIKASI : Pendidikan Tinggi Umum

TEMA : Membentuk Mahasiswa Cerdas Pikir dan Emosi

SURAT KABAR/MAJALAH : Suara Pembaruan

Hari Sabtu Tanggal 19 Bulan Oktober Tahun 2002. Halaman : 11 Kolom 2

### RESUME:

Menurut Presiden Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Ariyanti, C.A Ariyanti P.S kepada pembaruan mengatakan dalam dunia kerja saat ini kemampuan pengetahuan yang tinggi tidaklah cukup, tetapi harus diiringi kecerdasan emosi sehingga seorang SDM akan mampu membawa diri dan dapat diterima dalam lingkungan kerja dengan baik. Dunia kampus merupakan panci penggodokan bagi lahirnya SDM unggul, yang memberikan bekal ilmu pengetahuan dan budi pekerti sehingga membentuk seorang dengan kepribadian yang utuh.

### REKOMENDASI:

### Membentuk Mahasiswa Cerdas Pikir dan Emosi

DUNIA kampus dan dunia kerja adalah dua hal yang saling berhubungan tetapi memiliki perbedaan. Tuntutan dunia kerja jelas lebih tinggi dibanding tuntutan dunia kampus karena SDM dituntut memiliki profesionalisme kuat dalam berkarya. Namun tidak bisa diabaikan bahwa di dunia kampuslah seorang SDM dipersiapkan dan ditempa untuk menjadi SDM unggul dan tangguh yang sanggup menghadapi tantangan dunia kerja.

"Dalam dunia kerja saat ini kemampuan pengetahuan yang tinggi tidaklah cukup, tetapi harus diiringi kecerdasan emosi sehingga seorang SDM akan mampu membawa diri dan dapat diterima dalam lingkungan kerja dengan baik. Dunia kampus merupakan panci penggodokan bagi lahirnya SDM unggul, yang memberikan bekal ilmu pengetahuan dan budi pekerti sehingga membentuk seorang dengan kepribadian yang utuh," ujar Presiden Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Ariyanti, C.A Ariyanti P.S kepada *Pembaruan*, Jumat (18/10) usai acara Wisuda LPP Ariyanti yang dihadiri Menteri Tenaga Kerja, Jacob Nuwa Wesa dan Gubernur Lemhannas, Prof Dr Ermaya Suradinata.

Menurut dia, SDM yang unggul dan siap memasuki dunia kerja jelas akan dihasilkan oleh institusi pendidikan yang baik dan mampu memberikan bekal ilmu pengetahuan dan budi pekerti kepada siswanya di masa depan.

Dikatakan, Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Ariyanti Bandung mencoba menjawab tantangan tersebut dengan senantiasa berpegang pada komitmen mengabdikan ilmu dan teknologi dari kurikulum yang dikemas sesuai dengan perkembangan serta kebutuhan dunia kerja.(E-5)